

20 OCTOBRE 2023

Alors que la pandémie recule, les activistes reviennent à l'avant-scène : la reprise de l'activisme actionnarial au Canada

Auteurs : [Patricia L. Olasker](#), [Aaron J. Atkinson](#), [Ghaith S. Sibai](#), [Mathieu Taschereau](#) et [Brandon Orr](#)

L'activisme actionnarial au Canada a poursuivi sa résurgence post-pandémique au cours du premier semestre de 2023. Parmi les tendances émergentes, on retrouve entre autres l'« essaim d'activistes », dans le cadre duquel plusieurs activistes, sans aucune coordination entre eux, convergent vers une même cible en présentant des demandes concurrentes. L'activisme est aussi en hausse dans les opérations de fusions et acquisitions, dont certaines attirent leurs propres essaims. Une autre tendance à surveiller est de savoir si les sociétés à grande capitalisation continueront d'être ciblées de manière disproportionnée par les activistes.

Dans notre dernier chapitre du *Rapport sur la gouvernance*, nous examinons les éléments suivants :

- les tendances actuelles en contexte
- les essaims d'activistes et les stratégies pour y répondre
- les récents réajustements du message des activistes
- la proportion croissante d'activistes des États-Unis ciblant des sociétés canadiennes

Nous passons également en revue les principaux aspects à considérer dans le cadre de l'activisme actionnarial au Canada.

[Lire notre rapport.](#)

Personnes-ressources : [Patricia L. Olasker](#), [Aaron J. Atkinson](#), [Brett Seifred](#), [Franziska Ruf](#) et [Jeffrey Nadler](#)

Les renseignements et commentaires fournis aux présentes sont de nature générale et ne se veulent pas des conseils ou des opinions applicables à des cas particuliers. Nous invitons le lecteur qui souhaite obtenir des précisions sur l'application de la loi à des situations particulières à s'adresser à un conseiller professionnel.